
Ach echt? Das stimmt, das kann ich noch nicht sehen. Es klang nur nach Warten eben, aber nicht nach
bereits Erfolg:) 
Schön wenn es anders ist:)

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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